

船穂中だより

平成28年6月6日
倉敷市立船穂中学校長発行
学校だより No. 72

生徒総会がありました

＝今年度の活動計画が決定＝
＝「いじめゼロ宣言」を全校生徒で確認＝

6月3日(金)5,6校時目、体育館で平成28年度の生徒総会が開催されました。生徒専門委員会や部活動において、平成27年度の活動報告と決算報告、平成28年度の活動計画と予算の提案がなされ、いずれも承認されました。

また、今年度も平成8年の生徒総会で決議された「いじめゼロ宣言」の内容を生徒全員で確認し、今後の学校生活に活かすことを決意しました。本校では、こうした取組をとおして、生徒がいじめを自らの問題として捉え、『いじめをしない・させない・放置しない』といった意識をもたせることや、主体的に改善しようとする力を育成したいと考えています。

* * * * *

なお、本校においては、いじめの防止に関する措置等をまとめた「平成28年度はいじめ問題対策基本方針」(裏面をご参照ください)を策定し、全教職員でいじめのない学級づくり・学校づくりに取り組んでいます。保護者の皆様、地域の皆様には、趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願いいたします。

いじめゼロ宣言

私たち一人ひとり、それぞれすばらしいよさをもっています。これをお互いに学び合ったり、認め合ったりすることが大切です。そして、仲間と共に学んだり、協力しながら活動する中で、仲間のすばらしさや喜びを知ることができるなら、楽しく充実した学校生活が送れるのではないのでしょうか。

しかし、学校内にいじめがあると、私たち一人ひとりに当然認められている権利が侵害され、健全な学校生活が送れなくなります。

そこで私たちは、一人ひとりの人権が尊重され、いじめがなくみんなが明るく楽しい学校生活が送れるようにするために、次のことを宣言します。

- 1 人の心やからだを傷つけるいじめは、どんなことがあってもしません。
- 2 いじめがもしあったら、みんなの問題として解決します。
- 3 人のよいところをすずんで見つけ、認めます。
- 4 相手の気持ちを考え、思いやりのある言動をします。
- 5 いじめに気づいたら、すぐに注意し、二度と起こらないようにします。
- 6 いじめられたら、勇気を出して相談します。
- 7 相談されたら、親身になって考えます。
- 8 注意されたら、素直に聞いてすぐ直すように努力します。
- 9 個人の違いを認め、決して、偏見をもちません。

[平成28年11月28日 船穂中学校生徒会]

地域の清掃活動

クリーンアップ大作戦

6月1日(水)5,6校時に、全校生徒による「クリーンアップ大作戦」を実施しました。生徒たちは体操服に着替え、学年ごとに分かれてゴミ集めや溝掃除等を行いました。

この活動は、生徒たちが住んでいる地域を清掃し、郷土愛や社会奉仕の精神を養うことを目的に毎年実施しています。

学年	清掃場所
1年	大舟尾公園、船穂神社
2年	学校周辺の溝
3年	高梁川河川敷



[1年生]

地域のために掃除をするのは初めてのことです。たくさんの草を抜いてきれいになったので良かったです。今度あるときは、もっと頑張りたいです。(1年生感想から)

みんなで掃除をしたのできれいになったと思います。気持ちもすっきりしました。でも、沢山のゴミがあり、どうしてだろうと思いました。扇風機まであって驚きました。ゴミを捨てる人が少なくなればいいなと思いました。(3年生感想から)



[3年生]



[2年生]

いつもお世話になっている地域のために一生懸命きれいにしました。自分たちも、地域を汚さないようにしようと思いました。(2年生感想から)